

## LA SSL DU LYCÉE NOTRE DAME DE LA TOURTELIÈRE EN VISITE À CB

Mardi 12 janvier, les élèves de seconde de la Section Sportive Locale Basket du Lycée Notre Dame de la Tourtelière ont été reçus à Cholet Basket. Cette journée, entièrement initiée par les élèves, entre dans le cadre d'un des projets pédagogiques de la SSL : découvrir le monde sportif du haut niveau.

Après avoir assisté à la séance d'entraînement de l'équipe Pro, les jeunes ont rencontré **Yann COURBON**, kiné du club, personnage « clé » dans le quotidien des joueurs. Il leur a expliqué sa fonction au sein du club, ainsi que l'importance de la commission médicale dans un club sportif de haut niveau.

Ils ont ensuite découvert le nouvel hébergement du Centre de Formation avec **Jean-François MARTIN**, entraîneur des Espoirs, avec qui ils ont pu s'entretenir sur la vie quotidienne des jeunes et le fonctionnement du centre, tant sur le plan scolaire que sur le plan sportif.



